

San Fernando lidera la revolución verde

Comenzó a funcionar programa de compostaje domiciliario y estudio de caracterización

Reducir la cantidad de material orgánico que llega a disposición final, transformándolo en compost que puede ser utilizado para enriquecer la tierra y promover la agricultura sostenible mediante la entrega de composteras; y capacitación a los vecinos de la capital de Colchagua, son parte de los objetivos del "Programa de Compostaje domiciliario de residuos orgánicos Municipalidad de San Fernando".

En paralelo a esta iniciativa impulsada por la Unidad de Gestión Ambiental (UGA) del municipio, se desarrollará un estudio de caracterización de residuos en la comuna -en colaboración con ComposChile- a fin de analizar la composición y cantidad de desechos generados diariamente en los hogares. Lo anterior permitirá obtener datos relevantes que servirán como base para la

toma de decisiones en políticas públicas referidas a este proceso de transformación ambiental.

La encargada de la UGA, Daniela Rojas, explicó que el inédito programa de compostaje (separación de residuos orgánicos de los inorgánicos) se encuentra en su segunda etapa, y una de sus primeras medidas fue entregar composteras a 170 beneficiarios.

Por lo anterior, la profesional indicó que este es un esfuerzo por promover prácticas sostenibles y avanzar hacia una gestión de residuos más efectiva en San Fernando, evitando de igual forma que éstos sean eliminados en el servicio de recolección de residuos sólidos domiciliarios.

"Al comprender mejor los tipos y cantidades de residuos, podemos identificar áreas de oportunidad para la re-

utilización y reciclaje, así como diseñar estrategias específicas para abordar los desafíos locales en materia de residuos, lo cual permite decir que San Fernando se une al cambio verde", apuntó la encargada de la UGA.

En tanto, el Alcalde Pablo Silva Pérez, junto con destacar la iniciativa, dio cuenta que el proyecto permitirá que San Fernando se convierta en una comuna sustentable. "Queremos ser pioneros y un ejemplo en la Provincia de Colchagua y en la Región de O'Higgins".

Para el jefe comunal la problemática existente en la gestión de residuos domiciliarios debe ser aprovechada por los vecinos como una oportunidad y, asimismo, ser un aliciente para defender los lineamientos definidos por su administración en el cuidado del medio ambiente.

